



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

AVANZA NUEVO POZO EN MANAGUA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, continúa la Construcción de un Nuevo Pozo de Agua que se ubica en el Kilómetro 15 de la Carretera a Masaya, en la Ciudad de Managua.

Los trabajos incluyen además de la perforación del pozo, equipamiento, energización y obras civiles, Dios Mediante, una vez en operación en el primer trimestre del 2024, mejorará el Servicio de Agua Potable a unas 2,700 Familias (14,600 Herman@s) que residen en sectores aledaños al trayecto del kilómetro 8 hasta el 14^½ Carretera a Masaya.

Inversión: 10 millones de córdobas financiados con fondos de nuestro Buen Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

AVANCES DE OBRAS EN NUEVO POZO EN MANAGUA. KILÓMETRO 15 CARRETERA A MASAYA, POZO W-4.



AVANCES DE OBRAS EN NUEVO POZO EN MANAGUA. KILÓMETRO 15 CARRETERA A MASAYA, POZO W-4.



AVANCES DE OBRAS EN NUEVO POZO EN MANAGUA. KILÓMETRO 15 CARRETERA A MASAYA, POZO W-4.

